Badische Neueste Nachrichten | Rastatt/Gaggenau | KULTUR REGIONAL | 06.05.2019

Seite 22

Musiker spielen für ein Kirchendach

Benefizkonzert für Sanierung von St. Alexander

Barockmusik in der Stadtkirche St. Alexander für die Dachsanierung die Wette. Gisela Krug (Blockflöte) und St. Alexander für die Dachsanierung des barocken Kleinods: Eine gute Idee, die noch besser umgesetzt wurde. Und zwar von einer Kooperation Rastatter Ensembles. Es sangen die Jugend-Kantorei Und die Kantorei St. Alexander unter der Leitung von Bezirkskantor Jürgen Ochs. Zudem spielte das Rastatter Kammerorchester unter der Leitung seinen Dirigenten Jürgen Epple. Rund 12000 Euro wird die Sanierung des Kirchenkonzert am Vorabend des Patronatsfestes, das sehr gut besucht war, mit dem Präludium h-moll bewicht war, mit dem Präludium h-moll bewicht wird der Sanierung des Schreibundsters hemoll erklang dieses ofrejelwerk leitlen sich die Bühne Rastatter Ensembles auch zu dem Zuhören mit virtuosen Händen und Füßen durch Bachs musikalisches Unigeren und Füßen durch Bachs musikalisches Unigeren und Füßen dem Sanierung des Greich und Gibter Heinrich Steinmetzt mit dem Concerto d-moll op.3, Nr. 11. des um Dieler-Heinrich Steinmetzt mit dem Concerto d-moll op.3, Nr. 11. des eine die Bühne dem Gonerto d-moll op.3, Nr. 11. des ein die Bühne dem Gonerto d-moll op.3, Nr. 11. des ein dem Gonero d-moll op.3, Nr. 11. des ein d



ORCHESTER, CHORGESANG UND ANSPRUCHSVOLLE SOLI: Beim Benefizkonzert in St. Alexander zeigten Rastatter Ensembles ihr Bestes. Sie musizierten für Spenden, die der Kirchendachsanierung zugute kommen.

gut artikulierend eröffnete sich der Chor die differenzierte und ausdeutende Klangweit der jeweiligen lateinischen Verse und fand entsprechend der Textzellen die adaquate Klangfarbe. Sehön durchmischt der Sopran aus jungen und reifen Stimmen, gut ergikazt vom Alt und den Männerstimmen. Pestlich das "Gloria in excelseis" mit virtuoser Trom-

pete (Joachim Heck), der sich leider in den Schlusschören etwas schwer tat. Ein großes Lob für die beiden Sopra-nistinnen Cornelia Jeckel und Heike Hürst, die auffordernd das "Laudamus te" anstimmten. Cornelia Jeckel war überdies als Solistin in der schön ges-ungene Arie "Deus, flex caelestis" im Duett mit der Obee (Sablume Gößwein-

Köpp) zu erleben. Aufhorchen ließ Emma Hong mit ihrer charaktervollen, dunklen Altstimme, die sich im "Domi-ne Deus, Agnus Dei" wirkungsvoll im Zwiegespräch mit dem Cello enffaltete, bevor die intensiv interpretierten Schlusschöre die Lobpreisung des ein-zigen Gottes klangschön zum Finale führten. Martina Holbein